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          В условиях конкурентной борьбы для каждого предприятия на первый план выходит задача сохранения и повышения собственной конкурентоспособности. Данная работа посвящена оценке конкурентоспособности компании Canon, мирового лидера в области производства цифровых фотоаппаратов и другой электронной продукции. Цель работы – оценка конкурентоспособности компании Canon на международном рынке. В процессе выполнения работы были решены следующие задачи: – выполнен анализ состояния рынка цифровых фотоаппаратов; – проведено исследование теоретических основ оценки конкурентоспособности компании; – проведен анализ финансово-хозяйственной деятельности Canon; – разработан перечень мероприятий по повышению ее конкурентоспособности. Анализ конкурентоспособности ООО «Canon» позволил выявить следующие проблемы: 1. недостаточный бюджет расходов на рекламу, при определении скидок компании не всегда учитывается насколько предоставляемый размер скидок является целесообразным для компании. 2. Рост доходов от продаж Canon ниже, чем у конкурентов в той же отрасли. 3. Доля рынка Canon находится под угрозой раздела конкурентами. Для решения выявленных проблем компании с учетом предпочтений покупателей в данной работе предлагается: – Разработка проекта по строительству производственного предприятия нового типа в Юго-Восточной Азии; Оценка инвестиционной привлекательности проекта проводилась с помощью пакета MS Office (Excel).
        

        
          In the conditions of competitive activity for each enterprise the task of maintenance and increase of own competitiveness comes to the foreground. This work is devoted to an estimation of competitiveness of the company Canon, the world leader in manufacture of digital cameras and other electronic production. The aim of the work is to assess the competitiveness of Canon Company in the international market. In the course of work the following tasks were solved: – an analysis of the state of the market of digital cameras was carried out; – a study of theoretical foundations for evaluating the competitiveness of the company was conducted; – analysis of financial and economic activity of Canon company was conducted; – the list of actions for increase of its competitiveness is developed. The analysis of marketing maintenance of Open Company " Canon " has allowed to reveal the following problems:1. insufficient budget of expenses for advertising, at definition of discounts of the company it is not always considered if the given size of discounts is expedient for the company. 2. Canons sales revenue growth is lower than that of competitors in the same industry. 3. Canons market share is at risk of being divided by competitors. To solve the identified problems of the company considering the preferences of customers, this paper proposes: – development of a project to build a new type of manufacturing facility in Southeast Asia; Assessment of the investment attractiveness of the project was carried out using MS Office package (Excel).
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